



**D**ar, es ceder algo propio para el servicio de los demás. En el Evangelio de hoy nos dirá Jesús: *“Os aseguro que esa pobre viuda ha echado en el cepillo más que nadie. Porque los demás echan lo que les sobra y ella ha echado lo que necesitaba para vivir”*. Jesús nos dice que los que tienen mucho, por dar lo que les sobra, no dan nada en comparación con la viuda, que por dar lo que necesita para seguir viviendo, da la vida misma. También entre nosotros hay ricos y necesitados. El Evangelio de hoy es la piedra de toque para juzgar nuestra postura de solidaridad y colaboración. Este Evangelio de hoy es bendición para unos y denuncia para otros. ¿Damos lo que nos sobra, o sabemos entregar nuestra vida al servicio de la Comunidad Cristiana?

([www.juanjauregui.es](http://www.juanjauregui.es))